

Bürgerantrag: Gewichtsbeschränkung für LKWs im Steenkuhlenweg

Sehr geehrte Damen und Herren im Beirat, sehr geehrter Herr Nowack, wir bitten Sie um Unterstützung, dass im Steenkuhlenweg eine Gewichtsbeschränkung für LKW durch das Amt für Straßenbau hergestellt wird. Begründung: Beim Steenkuhlenweg handelt es sich um eine gepflasterte Straße (Bj.62) mit Kanal. Seit längerer Zeit fährt 2x täglich der LKW von Penny (Lebensmittelmarkt Schwanewederstr.) mit Anhänger durch unsere Straße, wenn es eng wird (parkende Autos) fährt er regelmäßig über den Bürgersteig, da das Gespann extrem lang ist, Durch die Belastung ist bereits das Pflaster der Straße und der Übergang zur Schwanewederstraße kaputt. Der Übergang zur Schwanewederstraße wurde bereits zweimal repariert. Ohne Erfolg! Die Steine sind schon wieder locker. "Wir die Anwohner sehen unsere Straße extrem gefährdet".